

Uuc + Uuc 6/7/81

▷ Argentina

Unificación de opositores, "lo más significativo de los últimos años"

BUENOS AIRES, 5 de julio (AP, UPI, AFE, EFE y PL). — Luego de cinco años de observar una actitud relativamente pasiva, las principales fuerzas políticas argentinas se han puesto en movimiento, en la búsqueda de coincidencias que apunten a presionar al régimen militar y apresuren el retorno a un gobierno constitucional, resumen hoy la mayoría de los comentaristas políticos en sus espacios dominicales.

Los observadores de la situación política local coinciden en calificar la iniciativa, de la Unión Cívica Radical (UCR), como "el acontecimiento más importante y significativo de los últimos años". Esta opinión, que comparten algunos voceros del propio gobierno, la acompañan con algunas advertencias pues no ocultan cierta inquietud por el giro que pueda adquirir la iniciativa "multisectorial" de los radicales, la segunda fuerza política del país luego del peronismo.

El encuentro más importante de esta iniciativa se concretará mañana, cuando los jefes radicales se entrevisten con la conducción oficial del peronismo, cuyo vicepresidente en ejercicio, Deodolindo Felipe Bittel, ya comunicó su firme apoyo a la iniciativa.

Esta animación y concordancia partidista se producen en los momentos en que no se des-

carten cambios políticos en el seno del gobierno.

El ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, explicará también mañana a los altos mandos del ejército la profundidad de la crisis económica argentina, cuyo agravamiento puede determinar su separación del cargo.

Los temas que expondrá Sigaut serán las crisis del mercado cambiario, el deterioro de la capacidad productiva, la desocupación en aumento y la recaída del país en una inflación galopante. El diario *Clarín* afirmó que Sigaut "no salió bien parado" de recientes reuniones con jefes castrenses, que durante sus últimas sesiones analizaron la crisis económica.

El presidente Roberto Viola dio un respaldo temporal al titular de Economía y a los otros ministros del área, diciendo que "por el momento" no habrá cambios en los altos puestos de la conducción económica.

El propio jefe del poder ejecutivo, que fue designado para ese cargo por la alta jerarquía castrense el 29 de marzo último, enfrenta una difícil situación debido a la gravedad de la crisis económica, no descartándose la posibilidad de un golpe de Estado, aseguran fuentes altamente ubicadas.

Exterior 6/7/81

Otra Detención de Líderes Justicialistas Ponen en Libertad a los Dirigentes Peronistas Detenidos en Rosario

BUENOS AIRES, 5 de julio. (DPA)—Los dirigentes peronistas detenidos ayer en Rosario, entre ellos 31 mujeres, fueron dejados en libertad esta mañana luego de ser identificados por la policía.

El procedimiento policial, en el que se utilizaron carros de asalto y autobuses para el traslado de los líderes, se llevó al cabo sin incidentes.

Entretanto, y también anoche, en la localidad serrana cordobesa de Río Ceballos fueron detenidos en circunstancias similares a las de Rosario 12 dirigentes de la Central Obrera CGT, de orientación peronista,

entre ellos cuatro integrantes del secretariado nacional de la misma.

La reunión, destinada a analizar la situación laboral y las perspectivas para la proyectada jornada de protesta, debía haberse realizado el pasado viernes en Córdoba, pero fue prohibida por la policía, siendo entonces trasladada hacia Río Ceballos en un hotel gremial allí existente.

Los dirigentes gremiales peronistas continuaban detenidos esta mañana.